



2,000人の親子が集まって、子どものことを考えた国際児童年の記念大会



子どもたちが2番目に楽しいときは「友だち」といふとき、と答えています



3番目に楽しいときは「スポーツ」をしているとき、が高い意識です

今年一年間は「国際児童年」でした。「児童に関する権利宣言」が国連で採択されてから二十周年を迎えたのを記念して、国連で提唱されたものです。

### 国際児童年を契機に——\*

## 大きく子どもを考える運動を

今年一年間は「国際児童年」でした。「児童に関する権利宣言」が国連で採択されてから二十周年を迎えたのを記念して、国連で提唱されたものです。

「子どもの世界をのぞいてみよう」という題で十三回にわたって右の連載を行ってきました。しかし、子どもたちの人気ナンバーワン

今年国際児童年

子どもの世界をのぞいてみよう ⑬



**テレビは人気ナンバーワン**

子どもとテレビは切っても切れない関係にあるのでしょうか。先ごろ総理府が行った「子どもの意識調査」によりますと、「一番楽しいときは？」という質問に約半数の48%が「テレビ」と答えています。なお2位は「友だち」といふとき、3位は「スポーツ」でした。

が「テレビ」という世相を反映してでしょうか、公園などに出かけても多くの子どもたちには会えなかったのは残念でした。

### 国民年金の

## 特別保険料を 県で貸付け

せつかく国民年金に加入していても、保険料を納め忘れていたりすると、将来、年金が受けられませんが、国民年金では、このような「無年金者」を救済するために、特別納付の制度をもうけています。その期間が来年六月までと迫り、その「特別納付で受給権を復活したいが、その資金が」と、いう方に、県では資金の貸付け制度をもうけています。この貸付け限度額は一人二十五万円までです。

また九月一日付広報でお知らせした世帯更生資金との資金を合わせてご利用になる最高五十万円まで貸付けを受けられます。なお県の貸付け金の貸付け条件は、世帯更生資金の条件と同じです。くわしいことは市民課国民年金係(内線二〇五)へおたずねください。

「口座振替」が便利で安心です。国民年金保険料は、毎月または三か月ごとに納付書で納入するが原則となつていますが、銀行(農協)などの口座から金融機関が代行して納入する「口座振替」の方法もご利用になれます。

この方法ですと保険料が自動的に納入され、滞料などの心配もなく便利で安心です。十二月はこの口座振替の申込み受付の月にあたり、この制度をご利用になります。この制度をご利用になりたい方は市民課国民年金係へお申込みください。

— お買物、ご用命は市内で —

《新製品》

**サンス・ノアール**

500円・1,200円  
2,200円・3,200円

にいつオーサカヤは新しい感覚の素適なおかしを作りました。ハッとするサプレーに甘いレスククリームをサンドしました。



いつ **オーサカヤ** 本町2 TEL2-0112